



## Dein Handy gehört nicht in den Müll !!!

Wusstest du schon, dass dein Handy viele wertvolle Rohstoffe enthält, wie Gold, Kupfer, Nickel, Lithium und vieles mehr.

Die Handy-Aktion in Deutschland unterstützt viele tolle Projekte, wie:



und viele andere tolle Projekte.

Speziell mit Handy-Aktion Bayern unterstützt Du:

### **Lutherische Schulen in Liberia**

Viele Kinder in Liberia können nicht einmal in der sechsten Klasse lesen, denn der Unterricht findet nur unregelmäßig statt oder gar nicht. Die Lutherische Schule in Liberia sorgt dafür, dass die Kinder eine wertvolle und konsequente Bildung erhalten.

### **„Eine Welt-Kitas in Bayern“**

Ziel des Projektes „Eine Welt-Kita“ ist es, Themen der „Einen Welt“, bzw. des „Globales Lernens“ als Bildungskonzept in bayerischen Kindergärten und Kindertagesstätten stärker zu verankern und pädagogische Fachkräfte bei dieser Aufgabe zu unterstützen.

### **Ausbildung von Umwelt-Spezialisten in El Salvador**

Das Thema „Umweltschutz“ findet in vielen Ländern kein Gehör. Abfälle und Chemikalien landen in den Gewässern, was eine gravierende globale Auswirkung hat. Mit der Ausbildung einer landesweiten Gruppe in El Salvador werden sogenannte „Umwelt-Spezialisten“ ausgebildet. Diese helfen in den Schulen und Gemeinden eine flächendeckende nachhaltige Lebensweise zu fördern.

**Mach mit! Gib Dein altes Handy in die Handy-Box ab!**

